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(57) Abstract:
(EN): [PROBLEMS] To provide a modifier for a biodiesel fuel (BDF) such as a methylesterificated fuel. [MEANS FOR
SOLVING PROBLEMS] A modifier for a biodiesel fuel, which is prepared by a method comprising subjecting a vegetable oil
such as a sun flower oil, a rapeseed oil, or a soybean oil to an ozone treatment. The addition of the above modifier for a biodiesel
fuel lowers the pour point of the biodiesel fuel, and thus the above modifier allows the use of a biodiesel fuel also in a cold district.
Further, the addition of the above modifier for a biodiesel fuel to a biodiesel fuel can improve the engine performance of a diesel
engine, in particular, the torque and horsepower during a low engine speed.

(FR): Cette invention vise à produire un modificateur pour un carburant biodiesel tel qu'un carburant ayant subi une estérification
méthylique. Cette invention concerne donc un modificateur pour carburant biodiesel qui est préparé selon un procédé consistant
à soumettre une huile végétale telle qu'une huile de tournesol, une huile de colza ou une huile de soja à un traitement à l'ozone.
Le fait d'ajouter ledit modificateur à un carburant biodiesel permet d'abaisser le point d'écoulement du carburant biodiesel, ce qui
offre au carburant biodiesel la possibilité d'être également utilisé dans un environnement froid. Par ailleurs, le fait d'ajouter ledit
modificateur pour carburant biodiesel à un carburant biodiesel peut améliorer les performances d'un moteur diesel, en particulier le
couple et la puissance en chevaux-vapeur lorsque le moteur tourne à bas régime.

(JA): 　【課題】　メチルエステル化燃料などのバイオディーゼル燃料(ＢＤＦ)のバイオディーゼル燃料改質剤を提供
すること。 　【解決手段】　ヒマワリ油、菜種油、大豆油などの植物油にオゾン処理を行ったバイオディーゼル燃料
改質剤を提供する。このバイオディーゼル燃料改質剤を、バイオディーゼル燃料(ＢＤＦ)に添加することにより、バイ
オディーゼル燃料の流動点を下げることができる。従って、本発明により、寒冷地などでも、バイオディーゼル燃料
を使用することができるようになる。加えて、本発明に係るバイオディーゼル燃料改質剤をバイオディーゼル燃料に



添加することにより、ディーゼルエンジンのエンジン性能、特に、低速回転時におけるトルク及び馬力を向上させる
ことができる。
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